

Resumen de la jornada cubana en Barranquilla el 1ro de agosto



La Habana, 2 ago. (JIT) La delegación cubana que interviene en los vigesimoterceros Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe consiguió su mejor cosecha este miércoles, con 17 títulos, afianzándose en el segundo lugar del medallero. Veamos los detalles para cada deporte donde vieron acción atletas cubanos.

BALONMANO

Con 11 tantos de diferencia doblegó Cuba a Puerto Rico, por el título del balonmano entre hombres. El resultado final de duelo 29-18 dice mucho del desempeño de los cubanos, quienes dominaron 14-10 y 15-9 los parciales. Guillermo Corzo, de 9/6 y Reinier Taboada 7/5 fueron líderes de los vencedores.

BOXEO: ORO PARA ERISLANDY SAVÓN Y ANDY CRUZ

El pesado Erislandy Savón ganó por puntos 5-0 y con ello el título de los 91 kilos ante el colombiano Julio Blanco. Se ubicaron terceros Jeffry González, de Nicaragua, y Carlos Rodríguez, de México.

Durante la primera jornada de finales el Welter ligero, Andy Cruz consiguió el oro de los 64 kilos por no presentación de su adversario dominicano Elvis Rodríguez. Consiguieron bronce John Gutiérrez, de Colombia, y el azteca Roberto Zariñana.

Resultó sorpresa que el multilaureado internacional de los 75 kg, el cubano Arlen López, cedió 2-3 por puntos ante el guatemalteco Lester Martínez, en la discusión del oro del boxeo de los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe. Quedaron en bronce Luis Rodríguez, de Puerto Rico y el dominicano Euri Cedeño.

VOLEIBOL DE PLAYA: CUBA CAMPEÓN ENTRE HOMBRES Y MUJERES

La dupla de Nivaldo Díaz y Sergio Gonzalez se volvió a coronar campeón en Juegos Centroamericanos, al doblegar 2-1 set a los aztecas Juan Virgen y Rodolfo Ontiveros. Marcadores de 23-21, 18-21 y 15-13 registró la pizarra de la cancha de Avenida del Río - Puerta de Oro.

Las chicas cubanas igualmente ganaron oro, ese 2-0 sets frente a Colombia. Maylen Delis y Leila Martínez fueron verdugos de las anfitrionas 21-8 y 21 -14.

ESGRIMA: ORO PARA CUBA EN FLORETE FEMENINO POR EQUIPOS

La escuadra cubana de florete para damas conquistó el título, con 44 toques por 30 frente a la representación de Venezuela. Daylen Moreno, Elisa Tamayo y Elizabeth Hidalgo lograron la hazaña.

Sus compatriotas varones de la espada no vivieron igual derrotero y tuvieron que conformarse con el bronce, 45-26 toques en duelo con México. Reynier Henríquez, Yunior Reytor y Ringo Quintero no pudieron en semifinales contra Colombia.

BALONCESTO: CUBA DISCUTIRÁ BRONCE CON REPÚBLICA DOMINICANA

El quinteto cubano de baloncesto irá por el bronce frente a Dominicana, después de caer en la semifinal 69-78 frente a Colombia. Efectividad en los tiros, especialmente de larga distancia y una defensa personal que hizo estragos en la escuadra antillana, fueron armas de peso de los anfitriones. Los tanteadores por cuartos fueron: 20-19, 21-11, 24-12 y 13-27.

VOLEIBOL: CUBA CEDIÓ ANTE COLOMBIA E IRA POR BRONCE

En espectacular partido, la selección cubana de voleibol masculina cayó 2-3 sets ante Colombia e irá a discutir bronce en el deporte de la malla alta. Parciales de 20-25, 25-11, 20-25, 30-28 y 23-21 confirman la entrega de uno y otro conjunto.

De ese modo los anfitriones enviaron a discutir bronce a los antillanos, que pelearon cada punto, pero sucumbieron a unos oponentes decididos a discutir el cetro.

SOFTBOL: CUBANOS VENCEN A VENEZOLANOS EN SEMIFINALES

Con apretado marcador de 2-1 carreras Cuba derrotó a Venezuela en semifinal del campeonato de softbol para hombres de los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe. De igual apellido, Juan, jardinero central, y Yesander, segunda base, impulsaron las anotaciones de los vencedores, que como sus adversarios pegaron cuatro indiscutibles. Ganó Alberto Hernandez (2-0), como relevista del abridor Alaín Román.

LUCHA: ORO PARA ANDREU VALDÉS

El cubano Reineri Andreu conquistó el oro de la lucha libre en los 57 kilogramos en pleito con el dominicano Juan Ramírez. Con puntuación de 4-1 el vencedor abrió el medallero del deporte para la delegación cubana.

Alejandro Valdés imitó a su compatriota Andreu y se alzó con el pergamino de los 65 kilos, por superioridad ante el anfitrión Uber Euclides

Yakelin Estornell se vio superada por el título de los 62 kg, ante la venezolana Nathaly Grimán. Con marcador de 0-2 ganó la sudamericana.

En la discusión del bronce de la división de los 76 kg, entre chicas, la antillana Mabelkis Capote fue mejor 6-0 que la salvadoreña Jossely Portillo.

ATLETISMO: ORO CON RÉCORD PARA LOS JUEGOS PARA HEPTALONISTA YORGELIS RODRÍGUEZ

La cubana Yorgelis Rodríguez escaló a lo más alto le podio al dominar la prueba más dura del atletismo para damas, el heptalón. Ella totalizó 6436 puntos, récord para los juegos, para dejar en plata a la colombiana Evelis Aguilar (6285) y en bronce a la venezolana Luisaris Toledo (5948).

Yaniuvis López (18.03 metros) conquistó plata en el lanzamiento de la bala en dura porfía con la campeona trinitaria Cleopatra Borell (18.14) y la bronceada mexicana María Orozco (17.88).

Yulenmis Aguilar lanzó la jabalina a 55.60 metros para quedarse con el bronce, en disputa con la dorada colombiana María Murillo (59.54) y la Puertorriqueña Coraly Ortiz (56.27).

JUDO: CUATRO OROS Y UNA PLATA

Cuba conquistó cuatro medallas de oro de cinco posibles en la penúltima jornada del judo. Iván Silva en la división de 90 kg se impuso en la final por Wazari al dominicano Robert Florentino. Kaliema Antomarchi, en 78 kg, derrotó por Ippon a la venezolana Karen León. Idalys Bocourt en más de 78 kg marcó Wazari en Regla de oro frente a la puertorriqueña Melissa Mojica. Andy Granda en más de 100 kg por Ippon al dominicano José Nova. En plata quedó José Armenteros en 100 kg, al caer por Wazari con el dominicano Lewis Medina.

Los cinco cubanos participantes en la penúltima jornada del judo discutirán las medallas de oro. Kaliema Antomarchi en 78 kg avanzó al derrotar por Ippon a la puertorriqueña Francelis Sánchez y luego en semifinales por esa misma vía a la mexicana Debanhi Ochoa. Idalys Ortiz en más de 78 kg superó por Ippon a la nicaragüense Izayana Maenco y la trinitaria Gabriella Wood. Iván Silva en 90 kg venció de la misma forma al representante de San Martín, Michaelangelo Bell, y al venezolano Antony Peña. José Armenteros en 100 kg superó por Ippon al boricua Alexis Chiclana. Andy Granda en más de 100 por Ippon al mexicano José Cuevas.

GIMNASIA TRAMPOLÍN: CUBANOS CLASIFICAN TERCEROS A FINAL

En tercer lugar culminaron los cubanos Ernesto Aldereguía y Alexander Rodríguez, tras las rutinas 1 y 2 del sincronizado masculino en la gimnasia de trampolín. Ellos se clasificaron a la final, entre seis parejas, con puntuación de 80.880, detrás de Colombia (86.020) y México (83.450).

POLO ACUÁTICO: CUBANAS A FINAL

El equipo cubano femenino de polo acuático discutirá el título, tras vencer por 14-6 goles con parciales de 3-0, 5-2, 1-2 y 5-2 al de México. Las chicas antillanas consiguieron su quinta victoria del torneo, en el Centro Acuático, gracias a otra buena labor ofensiva de Daniuska Carrasco con cuatro goles anotados, secundada por Madonni Chávez con tres. Puerto Rico y Venezuela van en la otra semifinal.

TIRO CON ARCO: SOLO MAYDENIA A SEMIFINALES

Maydenia Sarduy se incluyó en las semifinales del concurso individual de la modalidad de recurvo en el tiro con arco, en fecha en que no pudieron hacerlo Juan Carlos Stevens y Adrián Puentes. Sarduy derrotó 6-4 a la colombiana Ana María Rendón, en tanto Stevens cayó 2-6 con el salvadoreño Oscar Ticas y Puentes perdió 4-6 con el colombiano Andrés Pila. Mañana Sarduy buscará avanzar más en

jornada final para esa modalidad, en la que también actuará en la final de equipo mixto con Puentes.

BÁDMINTON: DOBLES MIXTOS BIEN EN SEMIFINALES

Las duplas mixtas de Adriana Artiz y Osleni Guerrero y Taymara Oropesa y Leodannis Martínez vencieron 2-0 y 2-1 a representantes de México y República Dominicana, respectivamente.

Victorias en individuales de Leodannis Martínez, Osleni Guerrero, y Taymara Oropesa los avanzaron a las semifinales del bádminton. Martínez superó 2-0 al jamaicano Henry Gareth, Guerrero también 2-0 al costarricense Esteban Hurtado, y Oropesa de igual forma a la dominicana Judit Noemí Almonte. A esa etapa siguiente no pudo acceder Yeily Mary Ortiz al ceder 0-2 con la mexicana Haramara Gaitán. En el horario de la mañana igualmente se clasificaron a discutir el pase a la final del doble mixto la pareja de Ortiz-Guerrero al vencer 2-0 a los guatemaltecos Ramírez-Corleto y Martínez-Oropesa por el 2-0 a los salvadoreños Canjura-Centeno.

TRIATLÓN: CUBANOS CON BRONCES POR EQUIPOS

El equipo masculino cubano de triatlón también concluyó tercero al igual que el de damas. Con tiempo de 4:03:10 horas fue relegado por los de México (3:54:57) y el de Colombia (4:01:02). Individualmente, Michel González se ubicó séptimo con tiempo de 2:00:18, Víctor Herrera fue décimo con 2:02:52, y Alejandro Martínez quedó en el 15 con 2:09:51.

Cuba sumó una medalla de bronce en el triatlón por equipos en la rama femenina. Las cubanas acumularon tiempo de 4:31:56 horas. México se llevó el primer lugar con 4:19:02 y Colombia fue segunda con 4:23:00.

Las cubanas Leslie Amat, Daniela Ciara y Tania Rizo se quedaron fuera de las medallas individuales del triatlón para mujeres. Amat se ubicó quinta, con tiempo de 2:12:34 horas, Ciara en el séptimo con 2:19:22, y Rizo en el puesto 15 con 2:30:58. La mexicana Claudia Rivas (2:08:38) se llevó el oro, la plata fue para su compatriota Michelle Flipo (2:10:24) y el bronce para la colombiana Diana Castillo (2:11:22).

CANOTAJE: ORO, PLATA Y BRONCE EN SEGUNDO DÍA

La cubana Yurieni Guerra obtuvo la medalla de oro en la prueba de K1 500 metros para mujeres, en el segundo día de este deporte en el lago Calima. Guerra consiguió el cuarto título del canotaje y primero de esta jornada al llegar a la meta en 1:55.623 minutos. Ella se impuso a la mexicana Beatriz Briones (1:57.467) y a la colombiana Dixi Molina (2:03.049).

La cuarteta cubana del K4 500 metros finalizó con plata. La tripulación de Fidel Vargas, Renier Mora, Reinier Torres y Robert Benítez arribó con tiempo de 1:22.632 minutos, superada por los mexicanos López-Figueroa-Rodríguez-Fuentes con 1:22.266. El bronce fue para los venezolanos Canache-González-Oropesa-Acuña (1:23.716).

Bronce en el K2 500 metros para mujeres, con la dupla de Yurieni Guerra-Flavia López, quienes llegaron con crono de 1:48.162 minutos. El oro fue para la pareja mexicana Alanis-Montemayor (1:44.879) y la plata para la colombiana Muñoz-Molina (1:46.621).

NATACIÓN ARTÍSTICA: DUETO LIBRE ACABA SEXTO

El dúo cubano de Soila Valdés y Gabriela Alpajón terminó sexto, con puntuación de 64.9667 en el dueto libre de la natación artística. Las mexicanas Nuria Diosdado-Karem Achach se impusieron en esa prueba con total de 84.8667, seguidas de las colombianas Mónica Arango-Estefanía Álvarez (82.4000) y de las arubenses Kyra Hoevertsz-Abigail Veer (73.8333).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/168113-resumen-de-la-jornada-cubana-en-barranquilla-el-1ro-de-agosto>



Radio Habana Cuba